
BRUNA PAT QUER RETORNO DE ITINERÁRIOS

CÂMARA MUNICIPAL DE SANTA ISABEL

Parlamentar do PSD solicitou esclarecimentos acerca da possibilidade do retorno das linhas
de ônibus que trafegam pela Avenida Brasil e pelos loteamentos Vila Guilherme e Vila
Gumercindo, em Santa Isabel.
O texto foi debatido e aprovado por unanimidade nesta terça-feira, 6.
O requerimento, de acordo com a parlamentar, se faz necessário, tendo em vista que a
partir da retirada das linhas de circulação de ônibus, tiveram início os transtornos ao
tráfego da população, uma vez que muitos moradores dependem das linhas antes
estabelecidas, constituindo uma normalidade de seus itinerários.
“Para suprir as necessidades básicas de transporte da população, as quais são garantidas
por leis na Constituição Federal, torna-se necessária a oferta de serviços compatíveis com o
atual número de habitantes.
Nesse sentido, a mobilidade urbana aparece como um direito fundamental para o
desenvolvimento municipal, e o transporte coletivo por ônibus destaca-se por proporcionar
tanto benefícios macroeconômicos quanto socioambientais”, pontuou.
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